

DECEMBRE 1961.-
(1 ou 2 semaines avant Noël)

aéroméf ?

ROSSO .-(Mauritanie)
o o o o o

HEURE : vers Minuit

TEMOIN : Mme B., 50 ans, sans profession résidant à AVIGNON
(Vaucluse)

LES FAITS : Vers Minuit, le témoin part en 2 CV se recueillir sur la tombe de sa fille. Le cimetière européen est situé sur une dune. Mme B. laisse la voiture à mi-côte, phares allumés. Quelques temps après elle voit passer dans le ciel une lumière rouge, qui semble remonter le fleuve Sénégal, situé à proximité au Sud. Aucun bruit n'émane de l'engin qui s'immobilise. Le témoin distingue alors, dans la nuit claire, une forme sombre, ronde, légèrement conique. A ce moment là le phénomène aérien se met à tourner sur lui-même, révélant un feu vert, et continue sa giration pendant 30 mn. Alternant du rouge au vert. Soudain, il avance vers Mme B. effrayée. Pensant que ce sont ses phares qui attirent le phénomène elle les éteint. Ce sont en effet les seules lumières des environs qui fusent dans la nuit.

Le phénomène céleste s'arrête net, une fois les phares de la 2 CV éteints, puis s'éloigne rapidement jusqu'à disparaître dans les nuées.

ENQUETE DE M. BARNICAUD.

BULLETIN DU GREPO N° 6. 1977.